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Fraktion DIE HANNOVERANER
( Anfrage Nr. 2124/2013 )

Eingereicht am 09.10.2013 um 14:55 Uhr.

Ratsversammlung 24.10.2013 

Anfrage der Fraktion DIE HANNOVERANER zur Barrieref reiheit des neuen Hochbahnsteigs auf 
der Benno-Ohnesorg-Brücke

Nach langer Bauzeit ist der neue Hochbahnsteig der Stadtbahn auf der Benno-Ohnesorg-
Brücke nunmehr fertiggestellt. Bei seiner Eröffnung wurde das hohe Lied der Barrierefreiheit
gesungen, die nunmehr für Ein- und Ausstieg der Stadtbahn im Bereich Schwarzer Bär
hergestellt sei.
Eine Nachprüfung durch die HANNOVERANER-Fraktion hat allerdings ergeben, dass der
Höhenunterschied zwischen dem Bahnsteig und dem Stadtbahnwagen-Niveau zwischen 8 
und
13 cm schwankt. Je nachdem, wo man sich auf dem Bahnsteig befindet.
Gemäß der "DIN 18024-1 für öffentliche Verkehrsmittel und Bahnsteige" jedoch darf der
Höhenunterschied zu dem entsprechenden Fahrgastraum 3 cm nicht überschreiten.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Ist der Stadtverwaltung der Sachverhalt auf der Benno-Ohnesorg-Brücke bekannt, und
hat sie dementsprechend zur zuständigen Regionsverwaltung oder zur ÜSTRA zwecks
Klärung der Angelegenheit Kontakt aufgenommen?

2. Wie schätzt die Verwaltung die Abweichung des Höhenunterschieds am o. g.
Stadtbahnsteig von der DIN-Norm vor dem Hintergrund ihres Bemühens ein,
in Hannover überall, wo möglich, für Barrierefreiheit und Inklusion zu sorgen?

3. Wird es aus Sicht der Verwaltung nicht mal Zeit, ein deutliches Wort mit der
Regionsverwaltung über verschiedene Pannen in Planung und Bauausführung der
Stadtbahn Hannover sprechen?

Gerhard Wruck
Stv. Fraktionsvorsitzender

Hannover / 14.10.2013


